

Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

28.02.2016

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 9. März 2016

Die Jupitersäule gehört in die Neustadt-Von der Beautyfarm zum Sömmerringplatz

Der Ortsbeirat möge beschließen.

Die Verwaltung wird gebeten dafür zu sorgen, dass die Jupitersäule nach der Restauration auf dem Sömmerringplatz aufgestellt wird

Begründung:

Wie im SPD-Antrag (Vorlage-Nr.: 0625-2014) in der Sitzung des Ortsbeirates vom 02.04.2016 formuliert, sind wir der Meinung, dass die in der Mainzer Neustadt gefundene Jupitersäule nach der Restauration auf dem Sömmerringplatz aufgestellt werden sollte.

Nurhayat Canpolat